

Chante Baho



Dès la rentrée de septembre, nos deux chefs de chœur, Rose-Marie et Claude-Bernard Gaudin, avec beaucoup de patience, nous ont inculqué de nouveaux chants afin de préparer le concert à l'église de Joch, à la demande du très intéressant narrateur M. Gensane pour qui



l'histoire du village n'a aucun secret.

Reçus en tenu d'époque il nous a fait la visite du château comtal.

L'après-midi le concert fort apprécié fut donné dans l'église paroissiale.

Puis le 22 novembre, la Chorale Chante Baho s'est produite chez nous, salle Evora, pour un concert avec la Chorale Canta' Eus, dirigée par Chantal Joubert et accompagnée au piano par Andriy Pustovoy devant un parterre de 200 personnes.

Pour partager un grand moment de fraternité après une aussi agréable soirée de chants Chorals, l'ensemble de tous les Choristes de Chante Baho avait préparé un buffet de sucré-salé afin de remercier la chorale invitée et l'auditoire.

A présent nous préparons les chants de Noël pour Castelnou le 13 décembre, puis Toulouges le 21 décembre.

De plus la chorale a été sollicitée pour un concert à St Nazaire le 14 décembre et le dernier de l'année en cours le 27 décembre à Finestret.

Nous profitons cependant avant ce dernier concert de fin d'année pour vous souhaiter de BONNES FETES de NOËL.



Focs de Sant Joan Bao

FOCS DE SANT JOAN BAO



Cette année encore, L'association FOCS DE SANT JOAN BAO, organise un après-midi féérique pour petits et grands au parc de Guardia ce dimanche 14 décembre dès 14h.



Au programme : un atelier confection de boule de Noël, un stand pour écrire au Père Noël (réponse assurée avant le 24/12). Un magicien, une maquilleuse et un sculpteur de ballons seront également présents ainsi que les traditionnels jeux en bois. Mais aussi des énigmes à travers le parc pour les plus grands !

Deux spectacles seront proposés à 15h15 et 16h30. Puis suivra la parade du Père Noël depuis le parking du 8 mai jusqu'au parc pour que chacun puisse ensuite avoir sa photo avec le Père Noël dans son chalet.

Venez donc nombreux vivre la féerie de Noël !

Baho Form

Le coin des randonnées de la fin de l'année : Ces sorties hivernales, accessibles et conviviales, sont accompagnées par l'équipe de bénévoles passionnés de l'association.

- 7 décembre - "Les Mines de la Pinosa"

Accompagnateur : Jacky - Difficulté : facile - 300 m - 8 km - Départ 08h00

Repas tiré du sac - Participation : 8 €

- 14 décembre - "Chapelle Ste Catherine" - Baixas

Accompagnateur : Bruno - Difficulté : moyenne - 500 m - 10 km - Départ 08h30

Repas tiré du sac - Participation : 4 €

- 21 décembre - "La Tour de Trémoin" - Rasiguères

Accompagnateur : Bernard - Difficulté : facile - 400 m - 7,5 km - Départ 08h30

Balade gourmande de Noël - Participation : 4 €

Informations pratiques

- Inscription obligatoire : prévenir l'accompagnateur 48 h avant votre venue.
- Randonnées ouvertes aux adhérents, dans la limite des places disponibles.
- Prévoir eau, chaussures adaptées et repas tiré du sac (hors sortie gourmande).

BAHO FORM remercie l'ensemble des accompagnateurs, Michèle, Jacky, Bruno, Bernard, Domie pour leur engagement constant au service des marcheurs.

Nous vous attendons nombreux pour partager ces moments sportifs, naturels et surtout conviviaux, dans l'esprit qui fait la force de notre association.

Fermeture annuelle de BAHO FORM

Comme chaque fin d'année, notre association marque une pause bien méritée.

BAHO FORM fermera ses portes le 21 décembre afin de permettre à l'équipe, aux bénévoles et à nos intervenants de profiter pleinement des fêtes de fin d'année.

Les activités reprendront dès le 5 janvier 2026, avec toujours la même énergie, la même convivialité et l'envie d'accompagner chacun dans une pratique sportive adaptée, régulière et bienveillante.

Toute l'équipe vous remercie pour votre fidélité et votre engagement tout au long de l'année.

Nous avons hâte de vous retrouver en pleine forme en 2026 !

Vœux de fin d'année

BAHO FORM vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année.

À l'occasion de cette période festive, le Conseil d'administration de BAHO FORM, ainsi que l'ensemble des bénévoles, tiennent à adresser à tous leurs adhérents leurs vœux les plus chaleureux.

Que ces fêtes soient l'occasion de moments de joie, de repos et de partage en famille ou entre amis.

Nous vous remercions sincèrement pour votre fidélité et votre confiance tout au long de l'année.

Au nom de l'association,

Le Président,

Nicolas BARDETIS



Messe de Noël



La communauté chrétienne de Baho se réunira le mardi 24 décembre à 19h en l'église Saint-Vincent pour célébrer la messe de Noël.

Cette célébration, ouverte à tous, est l'occasion de se rassembler autour de la joie de la Nativité, dans un esprit de paix, de partage et de fraternité en cette période de fêtes.

L'équipe paroissiale prépare une célébration chaleureuse, adaptée aux familles, et espère accueillir nombreux celles et ceux qui souhaitent débuter la Nuit de Noël dans un esprit de lumière et d'espérance.